



Le métropolite Hilarion a rappelé que la cause des schismes dans l'Église était toujours le péché



« Dans l'histoire de l'Église ces derniers siècles, il s'est produit beaucoup plus de divisions que de réunions. Même à l'intérieur de l'Église orthodoxe, des divisions se sont produites et se produisent en ce moment, sous nos yeux. C'est pourquoi je suis moins fondé à l'optimisme que je le souhaiterais » a constaté le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, répondant à la question d'un téléspectateur de la « ligne directe » qu'il animait sur la chaîne « YouTube » du portail « lissous ». Il s'agissait de comprendre si les chrétiens prendraient à l'avenir la voie de l'union ou continuerait à se diviser.

L'archipasteur a souligné que l'Église est « une, sainte, catholique et apostolique. Elle n'est pas tant forte de la sainteté de ses membres, que de la sainteté du Seigneur Jésus Christ, qui en est la pierre angulaire ». L'Église, a-t-il expliqué, se compose de personnes vivantes, réelles, et les péchés des hommes ne peuvent pas ne pas influencer sur son fonctionnement.

« Comme je le dis souvent, si Dieu avait voulu une Église sans histoire, Il aurait fondée une église d'anges, des anges fidèles, non des anges déchus. Mais comme l'Église se compose de personnes vivantes, des problèmes y existent et y existeront » a dit le métropolite Hilarion.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/61451/>